



REFORMA DE 40 HORAS. DIPUTADOS FRENAN 2 SEMANAS APROBACIÓN. PÁG. 37

Diputados pausan por dos semanas reforma de las 40 horas

El morenista **Ricardo Monreal** afirma que se escuchará a la IP y a los trabajadores

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Para abrir un mayor diálogo y cumplir estrictamente con lo que marca el reglamento, la Cámara de Diputados pausará por dos semanas la reforma constitucional para la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales, anunció el coordinador de Morena en el Palacio Legislativo, **Ricardo Monreal**.

“Hay empresarios y pequeños industriales que se quejan de esta reforma”, advirtió. “Vamos a hacer lo que dice la ley, sin precipitaciones, sin prisas”, afirmó.

Explicó que, una vez que ya llegó a San Lázaro, aprobada por los senadores, “se turnó de inmediato a las comisiones dictaminadoras de Puntos Constitucionales y del Trabajo y Previsión Social, que sesionarán conjuntamente con sus 70 diputados”.

Sin embargo, aclaró que “aunque la ruta será que entre este jueves y viernes se elabore el dictamen, que se circulará el fin de semana a todos los integrantes de las comisiones, el próximo lunes se invitará al secretario del Trabajo, Marath Baruch Bolaños López, a una reunión con dichas comisiones”.

Lo anterior, dijo, “para hacer las consultas necesarias” y el mismo

lunes las comisiones citarán a sesión para la discusión y votación del dictamen de la minuta de los senadores.

En seguida, comentó, “se otorgarán los cinco días que dice la ley”, con los que los diputados deben recibir el dictamen con anticipación, para su estudio, análisis y consultas.

Informó que en este periodo de “espera y de revisión” se recibirán opiniones de quienes quieran participar en la discusión, antes de subir el dictamen al pleno. “Se va a deliberar ampliamente los cinco días”, recalcó. “No habrá fast track”.

Agregó que “se darán los tiempos legales y los días que se requiere para aceptar o para celebrar audiencias o recibir comentarios de parte de empresarios, trabajadores, centrales obreras en las comisiones”.

Por lo anterior, delineó que “estamos viendo entonces que la discusión en el pleno podría ser hasta el martes 24 o miércoles 25”.

Ante las críticas de la oposición, planteó que “lo que ha hecho la presidenta Claudia Sheinbaum es enviar una iniciativa congruente con lo que dijo, que la semana de las 40 horas estaría gradualmente aplicándose y que antes de que concluyera su mandato habría esa semana de las 40 horas. Y ella lo está cumpliendo”.

“Hay empresarios y pequeños industriales que se quejan se esta reforma, porque ellos sostienen que no va a ser fácil para sus ingresos y para expandir su negocio o fortalecer el empleo”, alertó.



Reclamo. **Ricardo Monreal** dice que hay empresarios que se quejan de la reforma.

ESPECIAL